

La Autoescuela Picasso nació en Ávila en los años 80. Por ella han pasado más de 4500 alumnos. Desde su comienzo siempre ha tenido claro la formación de nuevos conductores poniendo todo lo que ha estado a su alcance. Para lograr este fin la Autoescuela Picasso siempre está en continua renovación y actualización de las instalaciones, vehículos, material de enseñanza, profesorado cualificado, ...

La Autoescuela Picasso esta comprometida con la innovación, para ofrecer un valor añadido a sus alumnos, además de un profesorado cualificado, la autoescuela dispone de equipos informáticos para la enseñanza, tanto para la realización de Test como para apoyo a la hora de impartir las clases teóricas. Desde hace más de 15 años la Autoescuela Picasso está cualificada para impartir cursos de Mercancías Peligrosas y es centro colaborador del Plan Nacional de Formación e Inserción Profesional en Castilla y León.



Nuestros valores:

- Calidad de enseñanza, compromiso y flexibilidad.
- Implicación, experiencia, cualificación y saber hacer de nuestros trabajadores.
- Compromiso con la responsabilidad social y medio ambiental.
- Innovación, ser proactivos e imaginativos, trabajar con las nuevas tecnologías para ofrecer un mayor valor añadido a nuestros alumnos.
- El alumno es el eje de nuestra actividad, son nuestra razón de ser.

